

Antes que sea demasiado tarde pónganse del lado de la justicia

Los casos de infestados por COV-19 se multiplican en Cuba. Las medidas para contener la propagación de la pandemia no funcionan. A partir de este primero de septiembre el gobierno ha puesto en práctica nuevas medidas restrictivas que limitan el movimiento de los ciudadanos en la capital.

¿Qué trata de contener el gobierno con estas nuevas medidas?

Ante el impacto de las carencias extremas que sufre la población cubana, el régimen ha decidido volver a los días oscuros de 1980, creando brigadas "civiles" de enfrentamiento. Otra vez azuzando los odios y los resentimientos entre ciudadanos, una especie de quinta columna que actúe como una cerca de alambre de púas.

La supuesta lucha contra los acaparadores, y los llamados coleros, es una cortina de humo para justificar el incremento de la vigilancia y la represión contra las expresiones de disgusto, cada vez más osadas e irrespetuosas de la población.

Las tiendas en CUC están cada vez más desabastecidas. Los pocos e intermitentes su-



ministros que llegan a estos establecimientos provocan la formación de largas y atropelladas filas para tratar de adquirir algunos pocos alimentos. El distanciamiento es casi nulo y las gentes, intercambiando opiniones en un interminable ejercicio de desahogo, hablan y gritan unos sobre los otros.

El estado de desesperación es peligroso.

La lucha por la libertad ha sido larga y agotadora y los métodos pacíficos de denuncia y reclamos han fortalecido la arrogancia y el desprecio de los que gobiernan. La luz, sigue esperando al final del túnel, pero el túnel parece no tener final.

Pero una nueva batalla se está librando en la calle, una batalla diferente que amenaza convertirse en una calamidad sangrienta: la lucha por sobrevivir al día a día en busca de alimentos. Una lucha sin ideología que puede desatar la furia de las más bajas pasiones y desafiar al aparato represivo con una violencia apocalíptica.

El régimen de la Isla sigue atrincherado en la creencia de que el pueblo continuará soportando, con enfermizo estoicismo, la agresión y el atropello a sus necesidades más básicas; cree en la efectividad de ese muro de aislamiento y contención en que quiere convertir a las "brigadas de respuesta rápida", formada por ciudadanos sin escrúpulos.

Estamos en el umbral del "demasiado tarde". La desesperación está minando el miedo y la incertidumbre está empezando a cambiar de lealtades. Esta es otra oportunidad para los



oportunistas de renunciar a sus acciones nefastas y cobardes y ponerse al lado de la justicia.

Por Ernesto Aquino Infocid

No tengo qué comer ni qué cocinar, no tengo un centavo, tengan piedad de mí



Mi nombre es María Julia Lazo Izquierdo, en estos momentos estoy pasando por una situación muy difícil. Vivo sola, tengo 80 años de edad, me han hecho seis operaciones en las piernas, vivo aquí como una perra, no tengo refrigerador, no tengo qué comer ni en qué cocinar, solo tengo una olla arrocerera vieja que me regalaron, he ido a varios lugares del gobierno en busca de ayuda pero no me dan nada. No tengo chequera, tengo

hijos pero no pueden ayudarme porque tienen su familia y también están mal, la situación está mala aquí para todo el mundo. He ido a todas partes, al gobierno, a los trabajadores sociales, he ido hasta la policía en busca de ayuda, pero jamás en la vida nadie se ha parado aquí a ver mi situación. Cuando puedo coger algo, porque ya no me dejan ir a las colas, es llorando allí para que la gente de la cola me den un tiquete para coger una postica de pollo, que hace ya tanto tiempo no me acuerdo, que no puedo coger ni una postica de pollo, ni un jabón ni nada porque no tengo ni un centavo. No tengo una chequera, ni pensión de jubilado,

ni nada. Yo trabajé toda una vida, anteriormente en gastronomía, después puse un pequeño paladar pero me tuve que someter a las operaciones en mis piernas y me quedé sin nada. Aquí cualquiera se siente desamparado, no tengo un centavo ni para ir al policlínico si me enfermo. Donde duermo es mojándome, cuando llueve ya no puedo dormir porque las goteras caen encima de la cama. No tengo mesa, tampoco puedo comprarme una, no tengo desayuno, no tengo nada, me paso los días sin comer. Por favor pido que tengan piedad de mí. Por la Defensoría del Pueblo en Alquízar, Arelis Rodríguez Silva. Infocid



LA VACUNA Y LAS ELECCIONES: Las elecciones en Estados Unidos son el 3 de noviembre, si para esa fecha hay disponibilidad de una vacuna contra el Covid19 esto daría una gran ventaja a Donald Trump. Hay tres vacunas que están en la última fase de prueba y una de ellas puede alcanzar esa meta. Se logre o no para esa fecha lo cierto es que la biotecnología ha hecho milagros en el desarrollo de una vacuna contra la pandemia cuando muchos expertos pronosticaban que duraría años en alcanzarse. Infocid



“De los derechos y opiniones de sus hijos todos, está hecho un pueblo, y no de los derechos y opiniones de una sola clase de sus hijos” José Martí



“La Potencia Médica” murió también víctima del Covid19

En Cuba el problema de la pandemia se sigue complicando, cada día se anuncian más casos confirmados de Covid19. Las cifras oficiales no son creíbles, en cualquier parte del mundo se considera que por cada caso confirmado hay 10 positivos más por lo que tenemos que suponer que el nuevo brote de la pandemia es mucho mayor del que anuncia la dictadura. Hay lugares como en la zona de Velasco dónde ya el gobierno no tiene donde poner en cuarentena a los contagiados y ha recurrido a la equívoca decisión de alojarlos en un hotel en el centro del pueblo

provocando que una multitud protestara en la noche del 15 de septiembre.

La reacción negativa de la mayoría de las madres a que sus hijos vayan a la escuela es el mejor termómetro de lo que piensa el pueblo.

El único responsable de lo que está sucediendo es este régimen por no tomar las medidas preventivas en su debido momento. En lugar de cerrar las fronteras cuando en Cuba había 60.000 turistas y sacarlos del país con la mayor urgencia posible, lo que hicieron fue seguir alentando el turismo diciendo que todo estaba bajo control. Insistieron hasta que les explotó el problema en la cara pero ya era demasiado tarde. Algún día se sabrá cuantos

compatriotas murieron innecesariamente en Cuba por las razones anteriormente expuestas y cuántos murieron por la falta de higiene porque ni el pueblo, ni los hospitales ni las escuelas ni los centros de trabajo han tenido los medios básicos para protegerse del virus. Además, la falta de alimentos obligó a la población a escoger entre el peligro del contagio y el hambre. Los cubanos salieron y siguen saliendo a la calle a hacer colas interminables. Algo ha quedado muy claro para el pueblo y al mundo, el mito de Cuba “La Potencia Médica” murió también víctima del Covid19.

Por Laura María Labrada Pollán

He tomado la decisión de coserme los labios y declararme en huelga de hambre

A: Ernesto Velásquez. 1er secretario CPPCC. Exijo justicia para mis hijos, estoy plantado hasta que se me dé lo prometido para mi vivienda. La decisión de coserme los labios, declararme en huelga de hambre y colocar carteles frente a donde vivimos responde a las mentiras e incumplimiento de promesas por parte de la alcaldesa de esta localidad, Ana Rafaela Hernández Rosa y el 1er secretario del Partido, Javieski Valentín Sablón, quienes me han negado todo el apoyo para la solución urgente del inminente desplome de paredes y techo provisionales y en mal estado que penden sobre las cabezas de mis dos hijos menores de dos y cinco años.

Por más de dos años he estado recabando el apoyo que necesito para la reparación de mi



vivienda que se me ha negado y hoy peligra la vida de mis hijos sin que ningún dirigente en este territorio de muestra de que respaldan las palabras de que en Cuba no hay nada más importante que la vida de los niños como aparecen expuesto en carteles públicos, la radio y la televisión.

Por ellos acudo a usted con la esperanza de

que nombre una comisión que visite mi vivienda en ruinas para que compruebe todo lo que aquí expongo y evalúe y determine con los principales directivos del Partido Comunista y del gobierno en este territorio la urgente solución para que mis hijos en el menor tiempo posible disfruten de una vivienda digna y decorosa y no formen parte de la estadística de niños fallecidos por derrumbes.

En espera de la necesaria, apremiante y urgente respuesta.

Miquel Quilarte Leiva. Carnet identidad # 73030504346. Dirección: Reparto Vista Alegre. Antilla, 12 de septiembre de 2020.

Por la Defensoría del Pueblo, Braulio Hastié Castañee, José Cañete Sosa y Esber Rafael Ramírez Argota, delegado del CID Antilla.

Cientos protestan en Velasco



Aproximadamente 500 personas protestaron anoche 15 de septiembre en Velasco porque el régimen había tomado la decisión de poner en cuarentena a personas confirmadas con Covid19 en un hotel en el centro del pueblo. La gente reclamaba por la seguridad de sus familias pues incluso cerca del lugar hay un círculo infantil y a 50 metros se encuentran las tiendas recaudadoras de divisas donde se forman colas larguísimas por la escasez de productos que se padece en todo el país. Hasta este momento se desconoce el resultado de la protesta en Velasco. La decisión de usar un hotel en el centro del pueblo para aislar enfermos de Covid19 es una los tantos errores que comete un régimen que anda dando palos de ciego en todos los órdenes. Infocid

Cubano-americano dirige Banco Interamericano



Este sábado 12 de septiembre se eligió a Mauricio Claver-Carone como presidente del Banco Interamericano de Desarrollo. El BID es el banco más grande que da préstamos a los países latinoamericanos en sus proyectos de desarrollo, tiene un capital de más de cien mil millones de dólares. El abogado de origen cubano, nacido en Miami hace 44 años es conocido por su línea dura hacia las dictaduras en Cuba y Venezuela. Carlos Alberto Montaner dijo que era ridículo que se hubiera roto la tradición de que la presidencia correspondiera a un latinoamericano porque los dos anteriores presidentes del BID nacieron en USA y España, aunque tenían además los pasaportes de Colombia y Uruguay. Claver-Carone dijo: "EE.UU. también es parte de esta región...Esta victoria es para Latinoamérica y el Caribe". Claver-Carone, hasta ahora director para Latinoamérica en el Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, ha asegurado que el hecho de haber nacido en EEUU es precisamente una oportunidad “mágica” para profundizar los nexos del panamericanismo. Según dijo, su elección permitirá que el BID sea más visible en el país (Estados Unidos) que aporta mayor capital al BID. Infocid